

ホームページでは、「校報 南都田」をカラーでご覧いただけます

令和5年9月8日 第 8 号

発行者:校長 佐 藤 奥州市立南都田小学校 TEL 46-3130 FAX 46-2937

学校HP 南都田小学校

可能性を広げる2学期へ

8月18日(金)の2学期始業式には、日に焼け、少し背が伸び、2 学期に頑張る力をたくさん蓄えてた 子どもたちの元気な姿が揃いました。夏休み中は、何か気になるような連絡もなく、各教室の発表など から、子どもたちが安全で楽しい夏休みを過ごしてきたことが伺えました。ご家庭・地域での見守り、あ りがとうございました。始業式では以下のようなことをお話し、『可能性を広げる』南都田っ子になるた めに、全校のみんなでがんばっていこう、ということを確かめ合いました。

・・・・先日、全国高等学校野球選手権が開会し、連日熱い戦いが繰り広げられていますが、そ の開会式でとても心に残った言葉があったので、紹介します。それは、選手宣誓の中にあり ました。高知中央高校の西岡キャプテンが宣誓しました。甲子園球場に立てた思い、たくさん の壁や困難を乗り越えたこと、仲間や家族、監督さんなどたくさんの支えがあったことへの感 謝、全力でプレーすることなどが力強く宣誓されました。その中で「追いかけ続ける勇気さえ あれば夢は必ずかなう」という言葉がありました。・・・実はこの言葉は、ある世界的に有名な 人の言葉です。皆さんの中でも知っている人が多いかと思います。このキャラクターを世に 送り出した人です。ミッキーマウスですね。そして、夢の国ディズニーランドも創りだしました。

ウォルト・ディズニーは次のようにお話したそうです。『夢を求め続ける勇気さえあれば、す べての夢は必ず実現できる。いつだって忘れないでほしい。すべて一匹のねずみから始まっ たということを。』さらに、『夢をかなえる秘訣・秘密は、4 つの「C」で表される気持ちと行動に ある。』と言っています。その4つの「C」とは、「なぜだろう・どうしてだろうという、好奇心」「正 しいと信じて行動する、自信」「失敗を恐れず進む力、勇気」そして「あきらめずに続けること、

継続」の4つです。そしてその4つの「C」で様々な夢を成し遂げました。

(Curiosity, Confidence, Courage, Constancy)

好奇心・自信・勇気は、まさにやる気ですね。そして継続は根気で すね。皆さんも、この気持ちと行動で、自分の力、学級の力、学校の力 を高めて,可能性を広げる2学期87日間にしましょう。

2学期もよろしくお願いします。



教育実習始まる ~南都田っ子の先輩です~

今年も南都田っ子の卒業生で,学校の先生を目指している先輩が 本校で教育実習を行っています。

盛岡大学文学部児童教育学科 3年 粟野 伊織(あわの いおり) さんです。

実習期間は8月28日(月)~9月15日(金)までの4週間,4年1組に 所属します。

「小学校の先生になりたい」という夢の実現のためにがんばっています。



第 | 回なつた世代ふれあい夏祭り(第41回)

8月19日(土)に、「第1回なつた世代ふれあい夏祭り(第41回)」が、リニューアルして4年ぶりに開催されました。南都田地区振興会と南都田小学校PTAの共催という形での開催は初めてとなりました。あいにくの天候で小学校体育館と地区センター体育館での開催となりましたが、子どもたちをはじめ、保護者、地域の方々500名以上が参加し、大盛会でした。みんなの笑顔あふれる素敵な時間となりました。地区役員、PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。













野外活動で奮闘しました ~5年生~

8月24日(木)25日(金)の2日間、5年生が野外活動を行いました。

県南青少年の家で,「火起こし」「野外炊飯」「室内オリエンテーリング」「川遊び」「ネイチャーゲーム」と様々な活動に取り組みました。2日間とも,とても暑い日でしたが,「協力する力を高めよう」「ルールを守って…」「友だちや次に利用する人のことを考えて…」「楽しい思い出をつくろう」のめあてに向かって,精一杯活動しました。

班で協力する姿がたくさん見られた5年生。この体験をどのように次の活動に活かしていくのか,と ても楽しみです。

